

ごあいさつ

新潟県立川西高等特別支援学校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。このホームページが、当校への入学を考えている皆さん、当校に関心のある方々にとって、当校についての理解を深める一助となれば幸いです。

当校は、平成 30 年4月に県立小出特別支援学校の分校から、県立川西高等特別支援学校として、開校し本校となりました。令和7年度で、開校8年目になる高等部のみの特別支援学校です。もともと、十日町・中魚沼地区には養護学校がなく、北魚沼の小出養護学校等への遠距離通学や、福祉施設入所等により教育の機会が制限されるなどの状況がありました。平成 14 年4月、十日町市立十日町小学校内に、県立小出養護学校ふれあいの丘分校(小学部・中学部)が発足し、平成 22 年に高等部のみが、当時の県立川西高等学校内に移転し、県立小出特別支援学校川西分校になったのが、当校の前身です。

今年度令和7年度は、1年生 12 名・2年生 13 名・3年生 13 名の全校 38 名が在籍しています。教育目標である「夢をえがき一步一步前進する生徒」を目指して学びを深めます。生徒一人一人の学びを支え、地域の皆様と共に共生社会の担い手となれるよう、教職員一同力を尽くして参ります

開校8年目と歴史の浅い学校ではありますが、生徒・職員・保護者・地域と互いに助け合い、安全安心して通える学校、そして夢に向かって着実に進んでゆける学校を目指していきたいと考えております。今後も、当校の教育活動にご理解、御協力をお願いいたします。

令和7年4月

校長 安井 淳